



町長 中村信吉

平成19年八重瀬町議会第1回定例会が3月8日から3月30日（会期23日間）の日程で開催されました。3月8日には、町長の19年施政方針表明があり、まちづくりの基本理念が示されました。



八重瀬町議会3月定例議会の開会にあたり、平成19年度の主な施策の概要を申し上げ、議員各位並びに町民の皆様の御理解と御協力を賜りたいと思います。

近年、イラク戦争、テロ対策、地球温暖化などについてはアメリカ、日本、中国などが中心となつて協議会などが開催されております。また、6カ国協議など世界を取り巻く環境は決して良い状況とは言えません。日本国内でもバブルの崩壊で長引く経済不況が続いておりましたが、IT関連企業などの伸びでいざなぎ景気で経済状況が回復基調にあります。しかし、私達沖縄県、八重瀬町においては、行政推進の上で、町民が生活をしていく上でも肌で景気の動向を感じることが出来ません。今後も社会の経済情勢はめまぐるしく変動し益々厳しさを増していくと考えておかなければなりません。また、少子高齢化、情報通信の高度化、さらに環境問題といった潮流の中で21世紀を迎えた現在、取り組んで行かなければならぬ課題は多く町民生活に

■はじめに

密着している町政の担う役割は益々大きくなつてくるものと考えております。

私は、こうした時代であるからこそしっかりと地に足をつけ、この激変への対応を見誤らず、町の将来に確かな展望を持ちながら町民一人一人がその将来に夢と希望を持ち、この八重瀬町に住んで良かった、生まれて良かったと思うような町政運営を推進しなければならないと改めて決意しております。

私は、町長就任1年目を過ぎました。がその間、議員の先生方、職員、町民の御協力、御理解を得、町民が主役となる基本理念は、町民がいきいきと安心して、安全な住みやすい町、働きやすい町、「魅力のあふれる町」の建設であり、そのことが新町建設計画にも謳われて、実現にもなると考えております。こうした町づくりへの歩みを具体的なものにしていくためには、これまで以上に町民の御理解と御協力が必要であります。



社会を明るくする町民大会

■予算編成について

平成19年度の予算におきましては、国、地方公共団体と共に更なる歳出削減、

町民がいきいきと安心して、安全な住みやすい町、働きやすい町「魅力のあふれる町」の建設

少子高齢化、社会保障への対応等が迫られ厳しい財政状況においております。しかしながら八重瀬町においては合併して2年目を迎え、旧町村の様々な課題の再編・整理、廃止・統合を推進し更なる発展に向けた町づくりを進めます。

具体的には、町の将来像である「大地区の活力とうまんちゅの魂が創り出す自然共生の清らまち」を具現化するため、八重瀬町総合計画策定業務に盛り込み、また、国道507号を挟む屋宜原地区及び伊霸地区区画整理事業地内をまちづくりの中心に位置づけてその施策の予算に反映させております。さらに環境に配慮すべく港川、長毛漁業集落排水事業及び新城、後原農業排水整備事業の推進を図ります。また、少子高齢化に伴う福祉事業や教育に関する施策については厳しい財政状況のなかにも出来る限りの予算と致しました。

また、はじめにも述べました近年の情報高度化に伴い、住民ニーズも多様化しており、社会情勢の変化に的確に対応することが求められ、さらに地方分権の推進により、地方の自由度が高まるなか、自己決定自己責任が求められます。施策の優先度を明確にし事務事業の見直しを積極的に推進する必要があります。